



4 wunderbare Golftage im Montafon der Senioren und Seniorinnen

Am Montag 19. Juni bevorzugten 11 Spieler zuerst den Platz in Braz zu spielen um so richtig in Schuss zu kommen. Die restlichen 12 fuhren direkt nach Schruns um bereits den Heimvorteil zu nutzen.

Am Montagabend durfte ich als Senioren Obmann alle im Hotel Auhof beim Offerierten Aperero von einem Golfer begrüßen. Dann gings ab zum feinen Nachtessen.

Am Dienstag wurde den ganzen Tag fleissig trainiert, denn am Mittwoch stand ein Turnier auf dem Programm. Nach dem wunderbaren, schönen und heissen Tag, genossen wir auch am Dienstagabend zuerst einen Aperero, der wiederum von einem mitgereisten Golfer offeriert wurde, ehe es dann zum Nachtessen ging. Zwischendurch wurden die Startzeiten fürs Mittwoch Turnier bekannt gegeben, so dass man sich moralisch einstellen konnte.

Am Mittwochmorgen versammelten sich alle pünktlich am Start und man legte im Abstand von 10 Minuten los. Es wurde eifrig um jeden Punkt gekämpft. Mal lief es besser mal gab es einen Patzer. Gegen Mittag waren alle wieder im Clubhaus und los ging die Zählung. Damit alle mal eine Chance haben, wurde noch mit 3 Würfeln gespielt und diese Zahl vom gespielten Resultat abgezogen.

Im Laufe des Nachmittags wagten sich noch einige auf eine Runde, obwohl schon bald wieder zum Aperero im Hotel gerufen wurde, diesmal offeriert von der Familie des Hotels Auhof.

Donnerstag war schon wieder Aufbruchstimmung, vereinzelt liessen es sich nicht nehmen, um nochmals ein paar Schwünge zu machen, um dann anschliessend Montafon Richtung Schweiz wieder zu verlassen.

Es war eine schöne und gesellige Zeit mit Euch. Recht herzlichen Dank allen, die zum guten Gelingen beigetragen haben.

Danken möchte ich auch der Familie Auerbach und Ihrem Team, für die herzhafteste und freundliche Bedienung. Ein weiterer Dank auch dem Team vom Golf Club Montafon, für die spontane Hilfsbereitschaft. Wir kommen wieder!!!

Es grüsst Euch: Robert